

publiquement hommage au talent, au patriotisme, aux services éminents du grand homme d'Etat.

Dans une autre circonstance, l'*Etendard* parlait avec le même enthousiasme de sir John A. Macdonald. C'était à l'occasion du quarantième anniversaire de l'entrée en politique du même chef, et l'organe disait, le 20 décembre 1884:

" Cet évènement remarquable, à peu près unique dans l'histoire politique de notre continent, vient d'être célébré à Toronto avec une pompe et un enthousiasme extraordinaires. Comme l'annoncent nos dépêches, sir John a été l'objet de la plus splendide ovation qui se soit jamais vue.

" En homme d'Etat aux idées élevées et aux vues éminemment pratiques, sir John a transformé, en quelque sorte, cette fête superbe en une manifestation politique dont le parti conservateur va recueillir de grands fruits. Les réjouissances ont cédé le pas à l'examen des affaires de l'Etat, et on y a parlé bien moins en convives assemblés pour se réjouir qu'en généraux d'armée s'organisant pour combattre les grands combats de la patrie.

" Il ressort de cette grandiose démonstration que le parti conservateur est, dans Ontario, très puissant et admirablement organisé.

" Nos félicitations au vieux chef conservateur et à ses amis."

**Vive le vieux chef!!!**